

Fecha: 22-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Achs Seguro Laboral: La mutualidad líder en prevención, salud y cuidado laboral en Chile

Pág. : 9  
Cm2: 608,3Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida
 EDICIONES ESPECIALES

# Achs Seguro Laboral: La mutualidad líder en prevención, salud y cuidado laboral en Chile

**A través de un equipo altamente calificado, el diseño de planes de trabajo y alianzas con organizaciones internacionales, la mutualidad tiene la tasa de accidentabilidad más baja del mercado.**

Con más de 66 años de experiencia, más de 90.000 entidades adheridas y más de 3 millones de trabajadores protegidos, esta mutualidad se ha consolidado como un referente entre las mutualidades.

El liderazgo de Achs Seguro Laboral se refleja en su compromiso por la innovación en el ámbito de la seguridad laboral y la salud ocupacional, desarrollando herramientas digitales que facilitan la atención a distancia, el seguimiento de casos y la formación preventiva de trabajadores. Un ejemplo de ello es Achs Virtual, una plataforma digital que permite a trabajadores y organizaciones acceder a todos los canales transaccionales para una gestión más rápida y eficiente. Otro ejemplo es la App Achs Capacita, que ofrece más de 200 cursos gratuitos, garantizando la continuidad del proceso aprendizaje preventivo sin interrupciones. Hasta fines de abril la mutualidad había llevado a cabo más de 8.988 capacitaciones, ayudando a colaborar en la reducción de accidentes en los espacios de trabajo.

A esto se suma una oferta preventiva robusta y permanente a



en su tipo presente en todo el país, que incluye más de 85 centros ambulatorios, 8 clínicas regionales y el Hospital del Trabajador Achs Salud, un referente nacional e internacional en trauma y rehabilitación.

## Cultura preventiva que disminuye accidentes

Un aspecto clave en la reducción de las cifras de accidentabilidad ha sido el trabajo preventivo que Achs Seguro Laboral ha desarrollado en conjunto con sus entidades adheridas. Además de las más de 1.680.000 capacitaciones que se realizan al año, otro ejemplo son sus campañas, enfocadas a reducir riesgos específicos en las organizaciones y entregar planes orientados a la prevención por industria. Algunas destacadas son "Aquí Puro Buen Trato", "Infórmate y Enfócate", "Todo parte con una chispa" y "Usted sí Sabe".

Además, gracias a alianzas con instituciones internacionales como DEKRA, Johns Hopkins y McKinsey, la Achs ha desarrollado metodologías y herramientas que permiten a las organizaciones avanzar hacia una cultura de seguridad sostenible.

La tasa de accidentabilidad con



reposo a nivel nacional ha tenido una disminución del -15.87% en los últimos 5 años, pasando desde una tasa de 2.96% a una de 2.49%. Dentro de la evolución se pueden destacar los resultados del trabajo de Achs Seguro Laboral que posee

la tasa de accidentabilidad con reposo más baja del país, siendo esta un 2.40%.

"Fomentar una cultura preventiva requiere contar con conocimientos prácticos y actualizados sobre cómo actuar frente a situaciones de riesgo.

De esta forma, las organizaciones pueden reducir de manera significativa los accidentes laborales y construir entornos de trabajo más seguros para todos", finaliza Lilian Padilla, subgerente de Prevención de Achs Seguro Laboral.